



vol. 108

ごうこうニュース

島根県立江津工業高等学校

〒695-0011 島根県江津市江津町 1477 tel.0855-52-2120

学校HPはコチラ



Instagram



@GOTSU_TECHNICAL

Facebook



Interact / **ネパール**
皆様と交流しました
バネパ市の

10月3日(火)、ネパール バネパ市の市長様や実業家の皆様10名、はなまる日本語学校の校長先生、関係者の皆様にご来校いただき、機械・ロボット科3年生、建築・電気科2年生が交流をさせていただきました。
交流では、弓道見学や茶道体験をしていただいたのち、市長様の作成されたバネパ市の動画を視聴させてい

ただきました。また、バネパ市でやってみたいことの感想を述べたり、なぜ、高校で学んでいるのか、作業の安全についてどのようにしているのか等、バネパ市でも課題になっていることについてご質問をいただき、生徒が回答をさせていただき形で交流をしました。



江工祭を開催しました

10月6日(金)、7日(土)に江工祭を行いました。6日の文化祭では各クラスの出店が祭りのような感じであったり、ステージ発表などみんな楽しそうだったのでとても良かったです。
7日の体育祭は新競技も多く、一人一人が活躍していて盛り上がった体育祭でした。今年の江工祭は昨年、一昨年と制限された中での江工祭を経験した私たちにとってとても楽しい江工祭になりました。このような江工祭になったのも生徒会長の山本詩響さんを中心とした生徒会のおかげだと思いました。(文：AE3 坂根 璃空)



男子バレーボール部が石見地区大会で優勝!

僕たち男子バレーボール部は10月14日(土)に行われた石見地区大会に参加しました。当日部員が出場できなくなるハプニングがありました。日頃の練習の成果を発揮し、自分たちのプレーをすることで優勝することができました。大会を通して課題も見つかったため、さらに強くなるために今後の練習も頑張っていきたいと思いました。(文：MR2 岩元 太一)



技能検定3級とび作業に合格

技能検定3級とび作業に建築・電気科3年の小川大樹さんと日熊思月さんが合格しました。山陰地方で同試験に高校生が合格するのは初の快挙となりました。

【生徒感想】

とびの検定は夏に試験があったため、暑期中2ヶ月程始業前や放課後、休日なども空いた時間を見つけ、練習に励みました。受験をするため合格することはもちろんですが、前向きに挑戦することで技術や知識量が向上し自らの成長にもつながり、とても良い経験になりました。何かに一生懸命取り組むことで見つけられることや考え方が変わることがあるので、やるなら派手に一番になりましょう。